

Je n'ai pas besoin d'ajouter que l'on peut dire de cette belle bibliothèque ce que Grolier avait écrit sur la sienne : *Grolierii Lugdunensis et amicorum*, elle s'ouvre à tous les amis des lettres et des belles choses ; ils y trouvent non-seulement le plaisir bien grand des yeux, mais le savoir de l'heureux propriétaire, joint à une exquise obligeance, laquelle met à la disposition de chacun ces trésors si bien amassés. Et avec quelle satisfaction n'y voit-on pas, non plus, le catalogue si complet que M. le Président Baudrier dresse de tous ses livres à mesure de leur entrée ; c'est plus qu'un inventaire, c'est une histoire de la bibliographie, un recueil de notes aussi nombreuses que savantes.

Si je ne craignais pas d'abuser de l'hospitalité si délicate que j'ai trouvée sous ce toit, je dirais quelques mots d'une autre collection qu'on y rencontre. Parlerai-je de ces magnifiques porcelaines du Japon et de la Chine, et de ces faïences si rares et si belles que la maîtresse de maison sait réunir avec tant de goût et de patientes recherches ? Mais le savoir et le goût sont si rares que l'on est heureux d'en parler quand on les rencontre ; on voudra bien me pardonner, si j'ai été indiscret.

Léopold NIERCE.

(A continuer.)

---

de publications très-importantes, aujourd'hui conservateur des archives historiques de la ville de Lyon.